



Weekly Report

2014～2015 年度会長方針「伝統と変革、より良いクラブを築こう」

創立/1986年2月19日 (会長)渡邊 裕之 (副会長)村山 圭治 (幹事)榎田 隆治
例会場/〒171-8505 東京都豊島区西池袋1-6-1 ホテルメトロポリタン TEL 03-3980-1111
事務所/〒171-0021 東京都豊島区西池袋2-29-14-101 TEL 03-3985-7577 FAX 03-3590-6644
HP <http://www.toshimah-rc.jp> E-mail info@toshimah-rc.jp

第 1347 回例会

2014 年 8 月 27 日

本日のプログラム

例 会
拡大移動夜間例会(納涼家族会)
於：リエエラ東京
受 付 17:30
例会点鐘 18:00

次回のプログラム

理 事 会 11:15～12:00
例 会 12:30～13:30
会長卓話 渡邊会長
ロータリーの友紹介 廣内R情報・広報委員長

🎵 今月のソングリーダー 月井 雅夫会員 🎵

前回の例会報告 2014 年 8 月 20 日

会 長 報 告

- ①ガバナーより公式訪問に際しての礼状が届いております。
- ②訃報 那覇西RCよりパストガバナー松島寛容様が8月12日ご逝去され、ご葬儀は8月16日に沖縄にて執り行われました。お盆休会のため、お知らせする事が出来ませんでしたのでご報告いたします。クラブより弔電をお送り致しました。
- ③西島会員へロータリー日本財団よりポールハリスフェロー認証状とバッジが届いておりますので授与いたします。多額のご寄付を有難うございました。



PHF 認証状授与

幹 事 報 告

- 2580地区研修委員会より北分区主催研修会

「ロータリーをより深く」への出席依頼が来ております。開催日は9月26日(金)11時よりホテルメトロポリタン池袋において開催されます。対象者は入会5年未満の会員(7名該当)、ロータリー情報委員長・同副委員長並びにご出席希望の会員です。詳細は事務局にお問い合わせください。

- 去る8月3日に開催された第51回インターアクト年次大会開催に際し、当クラブからの協賛金3万円寄付に対して、スポンサークラブより礼状が届いております。
- 都立赤羽商業高校よりインターンシップ受入れのお願いと問合わせが来ております。
・実施時期 平成27年2月4日～5日の2日間 就業時間 6～8時間です。
先般は、メトロポリタン池袋で受け入れていただきました。受入れ登録にかかわらず、受入れ可能な事業所がございましたら、事務局までお申し出ください。

■ビジター

池袋RC 榎本 稔様

■出席報告

会 員	出席参加 会員数	出席数	欠席数	出席率	7月31日分 修正出席率
33名	29名	24名	5名	82.76%	86.21%

ニコニコ BOX

佐野会員/75才になりました。ありがとうございます。

榎田会員/残暑お見舞い申し上げます。蒸し暑い日が続いているので皆様ご自愛下さいませ!

第1346回例会 クラブフォーラム



9月の例会スケジュール

9月7～8日[1349]

移動例会(家族旅行会)
群馬移動例会・親睦旅行
例会・懇親会 17:45～20:30
卓話 女子ゴルフプロの実態
*10日(水) 移動例会に振替のため例会はありません。

9月17日[1350]

例会 12:30～13:30
イニシエーションスピーチ 細田 新子会員
林 文登会員
高橋 努務会員

9月24日[1351]

例会 12:30～13:30
クラブ協議会

2014年8月21日(水)

第2回定例理事会 議事録

○会長挨拶

- ・8月6日のガバナー公式訪問について、各委員会及び会員のお世話になりました。感謝いたします。時間の関係では発表出来なかった委員会にはお詫びいたします。
- ・8月3日に来日した交換留学生ビアンカさんの日本国内居住に当たって各署の手続きなどを村山会員にお世話いただきました。ありがとうございます。日本語研修を経て、22日に私(渡邊)の自宅でホームステイすることになります。最初の例会出席は27日の移動例会を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。

○7月次の会計報告が了承されました。報告書は事務局に備え付けてあります。

○8月の例会スケジュール

- ・27日にリビエラ東京で移動例会として納涼祭を開催します。受け入れ交換留学生ビアンカさんが来日後、初めての出席を予定しております。

○鈴木基金の申請が3件提出されています。

- ・鈴木会員101歳誕生会 移動例会親睦旅行
- ・ウエルカムドリンク
本日例会後に鈴木基金委員会を開催して協議の予定です。

○社会奉仕委員会の活動状況について

- ・10月12日に錦華学園へ園庭のテーブル椅子セットを2セット寄贈します。(ロータリークラブのマークが付きます。)
- ・シルバー人材センターに依頼して同園庭の植栽整備を行います。
- ・豊島区教育委員会より、小学生の英語弁論大会の開催(計画中)に当たって、ロータリークラブの支援を求めています。今後検討したいと考えています。

第1345回例会

卓話②

2014～15 国際ロータリー第2580地区方針

ガバナー 鈴木 孝雄様

(前号より続く)

ガバナーとして、今年度国際ロータリー第2580地区としての目標とするところは3つあります。

「職業奉仕の理念を踏まえて・会員増強・青少年奉仕」です。

『職業奉仕の理念』

『職業奉仕の理念』をしっかりと踏まえた上で、すべての活動を進めていきたいのです。ロータリー活動とは『職業奉仕の理念』を職業を通じて、社会に根付かせようとする倫理運動でもあるのです。

とかく「商売」とは何か物を人に売りつけて、口銭を得ようとするところから、商人はあまり社会では上位に位置づけられていませんでした。そこで、江戸時代の日本では、石田梅岩が「商道」を説き、「売り手よし、買い手よし、世間よし」という考え方は、近江商人の経営理念にもなっています。商いは自分のためだけにあるのではなく、社会の為にあるという考え方です。

明治時代には渋沢栄一が「商売」に倫理観を持ち込み、職業人の地位を高めることに寄与された。「右手にソロバン左手に論語」という言葉で有名です。

近頃では、企業の経営倫理の提唱は必要不可欠のこと

で、経済社会の健全な発展には常に「モラル」という精神的、倫理的要素が必要と考えられるようになりました。

社会の公器である企業が、経営倫理・道徳を重視することは、企業活動の利益追求という経済合理性とも合致することです。

渋沢栄一氏の、「道徳経済合一説」はロータリーの哲学そのものといえましょう。

Service above Self…「自分も儲けていい、しかし公益が先だ。」

One profits most who serves best…結果的には「その方がprofitがあるよ」。

『職業奉仕の理念』を持って、利他の精神で行動して、他の奉仕団体とは違うということを認識しましょう。

『会員増強をしよう』

そして、次に『会員増強』に努め、退会者を減らしましょう。

Doing Good in the Worldというようなロータリークラブで何故会員が減るのだろうか。

何故、会員増強が必要なのでしょう。会員同士で、話し合ってみてください。

また皆さんはロータリアンです。退会していません。何故ロータリアンであり続けているのでしょうか。

何かロータリアンで良かったこと、ロータリー活動で素晴らしい経験をしたことが在る筈です。ロータリーで感動した経験を語り合っ、ロータリアンで良かったと思った瞬間、奉仕活動をしていて喜びを感じた瞬間について会員同士で披露しあいましょう。(次号に続く)